



In den USA sind die Räder mit den riesigen Reifen der Offroad-Renner schlechthin. Die Rede ist von den legendären „**Twentylinern**“



Schriftzug des 29er

Für Furore in Europa sorgen die 29er vom Oberbayerischen Fahrradspezialisten corratec.

Völlig überraschend für die Branche wurden von corratec zwei völlig neue Trekkingmodelle erstmal mit der ungewöhnlichen 29" Bereifung ausgestattet.

Hiermit bestätigt das innovative Unternehmen wieder einmal seine Firmenphilosophie, Herausforderungen auf dem Fahrradmarkt mit unkonventionellen Lösungen zu begegnen.

Firmenchef Konrad Irlbacher sagt dazu: *„Ich sehe die Vorteile der großen Räder nicht im Mountainbike-Bereich, sondern auf der Straße.“*

Deshalb haben wir uns entschieden, ein Fahrrad zu bauen, das durch den Einsatz der großen 29-Zoll-Reifen in der Lage ist, mit einer noch nie da gewesenen Laufruhe durch die Stadt und übers Land zu cruisen.“

Laufruhe und Komfort auch ohne Federgabel

Zu den herkömmlichen 26" und 28" Modellen ist der Unterschied für jeden nicht nur gleich sichtbar sondern auch deutlich spürbar.

Ruhig und souverän gleitet das 29er von corratec über den Asphalt und selbst auf Feldwegen vermittelt das Trekkingrad mit seinen überdimensionierten Reifen ein optimales Fahrgefühl.



Es ist kaum zu glauben, aber diesen Komfort erreicht eine neue Konstruktion von corratec sogar ganz ohne Federgabel.

Auf ebenen, geraden Strecken glänzt das 29er mit einem unbeirrbareren Geradeauslauf.

Zwei Eigenschaften verschmelzen beim 29er in besonderer Weise zu einer Einheit:

- Leichtlauf und Laufruhe
- verbunden mit enormer Sicherheit

Aber auch das enorm gute Handling sollte man nicht unter den Tisch fallen lassen.

Umfangreiche Ausstattung kombiniert mit edler Optik

Neben den bereits oben angesprochenen Fahreigenschaften überzeugt das 29er mit einer umfangreichen Ausstattung wie z.B.

- massiver, stabiler Gepäckträger
- hochwertige, helle Beleuchtungseinheit
- Kettenschutz
- stabile Schutzbleche

Dies sind jedoch nur ein paar Ausstattungsdetails.

Ein gelungenes, edles Design verleiht diesem Fahrrad die Exklusivität eines außergewöhnlichen Rades. Zusammen mit den voluminösen Reifen ist es ein echter Blickfang.

Gespart wurde bei corratec auch nicht in Sache Ergonomie.

Auf einen passenden, komfortablen Sattel wird ebenso viel Wert gelegt, wie auf die gesonderte Fertigung eines Frauen- und eines Herrenrahmens.



Corratec bringt 29er auf die Straße



29er für Männer



29er für Frauen

Hier noch die Daten in der Übersicht:



INFOBOX: CORRATEC		www.corratec.com
Modell:	29er One Gent <i>(auch als Damenmodell erhältlich)</i>	
Rahmen:	Aluminium	
Farbe:	Weiß / Schwarz	
Ausstattung:		
- Gabel:	corratec 29" Rigid Fork Disc	
- Schaltung:	Shimano Alfine	
- Kurbel:	Shimano Alfine	
- Bremsen:	Shimano Disc Alfine 160 mm	
- Felgen:	DT Swiss (Speichen), Shimano Alfine (Nabe)	
- Reifen:	Continental 29" City Contact Reflex	
- Lenker:	Corratec 580 mm	
- Vorbau:	ZZYZX 110 mm Extension	
- Sattel:	corratec	
- Gewicht:	15.2 kg	
Empf. VK:	1.499,- €	
Features:	<ul style="list-style-type: none">• Komfortables, sicheres, stylisches Cruisen• Massiver, stabiler Gepäckträger• Sicherheit durch helle, hochwertige Beleuchtungseinheit• Regenausrüstung: Stabile Schutzbleche, Ketten- und Spritzschutz• Exklusiver, hochwertiger Designersattel• Genähte, ergonomische Handgriffe	

Zum Vergrößern Bild anklicken

